

Q
L
E
S
B
A
J

Por fin 13 de septiembre, hoy es el
cumpleaños de mi abuelo Agustín. Yo soy
Dani, tengo 12 años y la verdad es que
estoy muy feliz, llevo esperando meses este
día, porque aunque últimamente no sea
tan cariñoso conmigo o no lo vea tan a
menudo, la verdad es que yo adoro a mi
abuelo. Es el único que me queda pues a
mis abuelos no los conocí y mi otro abuelo
(por parte de padre) murió hace ya unos
años, igualmente el yayo Agustín era mi
favorito.



Pero a lo que voy, como ya he dicho, aunque os lo recuerdo por si se os había olvidado, y es que al parecer a todo el mundo se le olvidan las cosas últimamente, hoy es él cumpleaños de mi abuelo. Ya desde hace unos meses está raro conmigo, bueno, en realidad con todos, cuando voy a verlo(aunque desde hace tiempo son escasas veces) me mira con cara extraña y aunque yo lo intente, ni sonrío, ni me habla a penas. Solo lo observo, como mira a todos lados desde su sillón, como si estuviera en un lugar extraño y desconocido, y yo sé que pasa algo, he oído a mis padres cuchichear varias veces, pero pese a mi insistencia no me han querido revelar nada de lo que ocurre.



Bueno igualmente estoy feliz porque como hoy es su cumpleaños iremos a su casa a visitarle, aunque no vive solo, sino con una asistente que le ayuda y cuida (por eso de la edad supongo), se alegrará al verme, me he fijado que en algunos pequeños instantes, esboza una media sonrisa, pese a cenar los ojos y volver a la seriedad de siempre. Pero hoy estoy totalmente dispuesto a sacarte una sonrisa, y verte feliz, como antes.



Mi madre ha pegado un grito para avisarme que papá está listo en el coche para irnos. Cojo mis cosas y bajo las escaleras solo tardamos 15 minutos en llegar. Hemos comprado una tarta, elegida por mí, así celebraremos los 73 años de mi abuelo. Llegamos a casa, he saludado a Norma, la asistente y me he dirigido rápidamente hacia el sillón de mi abuelo, me he abalanzado sobre él a darle un abrazo y gritando feliz cumpleaños para mi sorpresa no parece muy contento, ya se que a nadie le gusta cumplir años pero no es lo que esperaba, mi madre se acerca sería a él y le dijo papá hoy es tu cumpleaños, felicidades. Mi abuelo se quedó quieto y asombrado y dijo «¿hoy es mi cumpleaños?» y la verdad es que me



sorprendió que no se acercara, yo le dije eufórica «si abuelo, hoy cumples 73 años» y él contesto enseguida «¿abuelo, soy tú abuelo?» Me quedé frío y aguantando me las lágrimas, con la voz temblante le dije «claro, y yo tu nieto», mi madre pidió rápidamente a Norma que me llevara a la cocina, pocos minutos después vino mi madre, me pidió que me sentara, y al fin, me explico lo que pasaba...

Al parecer, el abuelo ya es mayor y según mi madre le ocurre algo llamado "Alzheimer", mi cara fue de confusión por esa palabra, nunca la había escuchado pero mi mamá me explico brevemente su significado y es que el abuelo se le empiezan a olvidar las cosas, las caras, los nombres, los cumpleaños, esas pequeñas cosas que cada son más y más grandes, pero mi madre dice que no debo preocuparme, que el abuelo nos quiere igualmente a todos aunque a veces se le olvide. Y sobre todo que tengo que poner de mi parte para ayudarlo, recordarle cosas cuando se le olviden. Yo estoy contento porque voy a poder ayudar a mi abuelo y pasar más tiempo con él, y eso es lo que más feliz me hace.

